

Ciudad de México, 20 de junio 2017

- **En entrevista: El Metro desde la óptica de Jorge Gaviño Ambriz.-** Ampliar algunas líneas hacia el norte y oriente de la capital, en colindancia con el Edomex, se necesitan 30 mil millones de pesos en los próximos 3 años, ya que el presupuesto de 17 mil millones anuales que aprueba la ALDF es insuficiente. Por otro lado explicó el proyecto de mover a este sistema de transporte mediante la generación de energía eléctrica con los millones de toneladas de basura que se encuentran en los rellenos sanitarios, lo cual podría ponerse en marcha en un plazo de dos años. Otra dificultad que afecta la operación del Metro son los llamados vagoneros, sin embargo, el director aseveró que poco a poco se ha ido controlando mediante operativos diarios implementados por elementos de la policía, comentó que en lo que va de este año han sido remitidos más de 90 mil vagoneros al juzgado cívico.

*Megalópolis Informando a la Gran Urbe*

- **Entrega STC equipos y herramientas para mantenimiento de trenes.-** El director del Organismo, Jorge Gaviño, acompañado por Fernando Espino Arévalo, secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores del STC, entregaron refacciones y herramientas para el mantenimiento mayor de 45 trenes NM-02.

*La Crónica del Metro*

---